

Jajaki Kerjasama di Bidang Pemerintahan, Bupati Benny Dwifa Kunjungi Kampus IPDN Jatinangor

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 15, 2022 - 06:10



JATINANGOR - Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si didampingi Kadis Parpora, Afrineldi, SH, Kadis Nakertrans, Khamsiardi, SSTP, M.Si dan Kabag Prokopim, Admiriska, B.Ac Kunjungi Kampus Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) Jatinangor, Kabupaten Sumedang, Provinsi Jawa Barat pada Jum'at 14 Oktober 2022

Dalam kunjungan tersebut, Bupati Benny Dwifa disambut Wakil Rektor Bidang Kerjasama, Dr. Deti Mulyati, SH, MH, CN, Dekan Fakultas Politik Pemerintahan diwakili oleh Wakil Dekan Bidang Keprajaan, Taslim Jafar, S.STP, M.Si, Dekan Fakultas Manajemen Pemerintahan, Dr. Khalilul Khairi, M.Si, Dekan Fakultas Perlindungan Masyarakat, Dr. Udaya Majid, M.Pd, Kabag Umum, Rui Monis, S.STP, M.Si, Kabag Kerjasama dan Humas, La Ode Muh. Alam Jaya, S.STP, M.Si, Kabag. Pengasuhan, Drs. Edon Pandjaitan, M.Si, Kasubbag Kerjasama, Aistraiko Sujantor Salo Rombe, S.STP, M.Si, Kasubbag Humas, Yudha Mardhatillah, S.STP, M.Si, dan Kasubbag Protokol, Ida Bagus Agung AN, S.STP

Bupati Benny menyampaikan bahwa kunjungan tersebut adalah dalam rangka meningkatkan silaturahmi sekaligus adanya rencana kerjasama Pemerintah Kabupaten Sijunjung dengan Kampus IPDN Jatinangor.

"Kunjungan atas nama Pemerintah Daerah ke IPDN Jatinangor Kabupaten Sumedang hari ini selain untuk silaturahmi, kami juga mencoba jajaki kerjasama dibidang pemerintahan yaitu dengan IPDN yang notabenenya adalah dibawah Kementerian Dalam Negeri. Mudah-mudahan dengan kerjasama nantinya tentu banyak yang dapat kita peroleh salah satunya kuota praja IPDN dari Kabupaten Sijunjung bisa bertambah," ujar Benny

Dikatakan Bupati Benny bahwa dengan adanya pertemuan hari ini dengan Ibu Wakil Rektor dan jajaran akademisi serta sekretariat IPDN mudah-mudahan di momennya nanti akan melakukan beberapa kegiatan terkait dengan yang menunjang bagaimana Pemerintahan di Kabupaten Sijunjung bisa berjalan dengan baik



"Tentunya Ini baru penjajakan pertama kami sejak baru dilantik sebagai bupati

mengunjungi IPDN, mudah-mudahan dengan kedatangan pertama ini yang disambut langsung oleh Wakil Rektor. Tentu kedepan harapan Kita bertambahnya kuota Praja utusan dari Kabupaten Sijunjung dan beberapa hal lagi terkait dengan kerjasama antar instansi. Apakah dalam bentuk praktek lapangan, penerapan ilmu selama di IPDN oleh praja yang mungkin diaplikasikan di Pemkab Sijunjung yang nantinya akan menunjang terhadap Pemkab Sijunjung,"harap Bupati Benny.

Bupati Benny juga menambahkan bahwa di momen yang sama, ia juga menjadi mentor dua kepala dinas yaitu Kadis Nakertrans dan Kadis Parpora dalam mengikuti Diklat Prajabatan, diklat kepemimpinan yaitu Diklatpim tingkat 2 di LAN Bandung yang jaraknya tidak jauh dari kampus IPDN

"Pada kesempatan ini kami mengucapkan selamat dan mengapresiasi kepada kedua kepala dinas yang luar biasa prestasinya yaitu Kadis Parpora, Afrineldi yang meraih Peringkat keempat dan Kadis Nakertrans, Khamsiardi Peringkat 11 pada diklat tersebut. Mudah mudahan ini menjadi motivasi bagi para kepala dinas yang lain untuk bisa meningkatkan kompetensi diri menambah keahlian, mencarikan inovasi-inovasi yang memudahkan kerja pemerintah daerah dalam melayani masyarakat,"harap Bupati Muda, Benny Dwifa.(ipin/upin)